



El FOSIS impulsa mejores viviendas y mayor calidad de vida entre los maulinos



El Programa Habitabilidad potencia las posibilidades y oportunidades, inclusión e integración social de personas y familias a partir de soluciones que contribuyen a mejorar su calidad de vida y a la obtención de mayor bienestar, ejecutándose actualmente en las 4 provincias de la Región del Maule.

Así por ejemplo, esta hermosa iniciativa permite concretar la construcción de nuevos baños, cocinas y dormitorios, el equipamiento completo de camas, la adquisición de calefont y el mejoramiento del entorno de las viviendas, principalmente en zonas rurales y apartadas del urbanismo.

Su responsable es el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, siendo ejecutado por los diferentes municipios. A su vez, el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, brinda asistencia técnica a los municipios a través de apoyo, acompañamiento, supervisión y monitoreo, fortaleciendo y asegurando

sus buenos resultados. Realizando su respectiva certificación, la comuna de Hualañé culminó recientemente una nueva versión de este programa, apoyando a 6 familias gracias a una inversión global de 36 millones de pesos, la cual materializó soluciones tanto constructivas como de equipamiento.

Una de ellas correspondió al hogar de Rocío Jaña Concha, quien fue objeto de una ampliación que la dejó "muy feliz y agradecida. No puedo estar más feliz y estaré eternamente agradecida de este programa que contó con la intervención del FOSIS. Obtuve dos dormitorios, un baño y una sala que utilizaré como cocina y comedor", explicó. La ceremonia de cierre y certificación del Programa Habitabilidad de Hualañé fue encabezada por la Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto Valdés, y la Alcaldesa local, Carolina Muñoz Núñez.